

Musique

À chaque saison, son concert

Bernard Dorin, président de l'Association Réthaise des 4 Saisons, présente le premier concert de la série, programmé le 19 avril prochain au Bois-Plage-en-Ré.

Dans notre édition du mercredi 28 janvier dernier, Bernard Dorin, président de l'Association Réthaise des 4 Saisons, annonçait la fin du Printemps musical en Ré, festival créé en 2011. La raison : un manque de soutien financier et une fréquentation insuffisante. Pour remplacer cette manifestation et maintenir l'association qu'il a créée, Bernard Dorin et quelques bénévoles fidèles ont décidé de faire honneur au nom de leur association en organisant, non plus un festival, mais un concert à chaque saison avec les 4 Saisons musicales en Ré.

“Quand une porte se ferme, une autre s'ouvre”

Le premier rendez-vous est fixé au dimanche 19 avril à 18h, en l'église du Bois-Plage-en-Ré (sous réserve d'accord de la part du diocèse). Il est né de la rencontre entre Bernard Dorin et le violoncelliste Sébastien Hurtaud. *“Sébastien est Rochelais. Il a été Premier Prix au Conservatoire de Paris et poursuit une belle carrière à l'international, notamment aux États-Unis. Il se produit notamment avec sa femme, Pamela Hurtado, une pianiste espagnole. C'est un couple très dynamique qui va apporter un vent de fraîcheur à notre association. Quand une porte se ferme, une autre s'ouvre”*, se réjouit le président.

Le premier concert aura pour thème “Larguez les amarres”. Un



Le violoncelliste rochelais Sébastien Hurtaud est à l'affiche du concert de printemps.

Photo D.F.

titre comme un clin d'œil au départ de l'*Hermione* prévu la veille depuis la rade de l'île d'Aix (lire aussi en page 36). *“Nous essaierons de nous raccrocher à chaque fois à un événement du calendrier”*, souligne Bernard Dorin. Ce soir-là, le public aura l'opportunité d'écouter Sébastien Hurtaud et Pamela Hurtado, accompagnés d'un altiste et d'un violoniste. Le programme s'affranchira de la musique classique tradi-

tionnelle avec des airs hongrois, tziganes, espagnols... Une œuvre de Jean Cras, officier de marine et compositeur, sera également interprétée.

Au-delà du seul concert du 19 avril, les musiciens seront invités à aller à la rencontre de différents publics de l'île sur deux autres jours. *“Si le public ne vient pas à nous, c'est nous qui irons à sa rencontre*, affirme Bernard Dorin. *Ainsi, l'association souhaite travailler dans l'intérêt*

collectif en établissant des partenariats avec l'école de musique, les maisons de retraite, etc.”

À noter qu'après ce coup d'essai, le concert d'été devrait avoir lieu au mois d'août, avant les rendez-vous de l'automne et de l'hiver. ■

Julie Loizeau

Concert “Larguez les amarres”, dimanche 19 avril à 18h en l'église du Bois-Plage-en-Ré.
www.ar4s.fr